



ELECCIONES EN EDOMEX EXHIBEN AL PAN

JULIO CÉSAR MORENO
DIPUTADO FEDERAL DE MORENA
@JULIOC_MORENO

La estrategia del Partido Acción Nacional se basó en la confrontación hacia Morena y al propio Presidente

Muchos afirman que las recientes elecciones en el Estado de México son la antesala del proceso electoral que tendrá lugar el próximo año en el país, en donde los mexicanos, además de elegir a nuestros próximos gobernantes, también evaluarán el papel de los actuales funcionarios.

Por ello, si analizamos la victoria que los mexiquenses le dieron a la maestra Delfina Gómez el pasado domingo, no sólo se confirma el deseo de querer continuar con la Cuarta Transformación sino que, con su sufragio, dan un NO rotundo al conservadurismo y exhiben el fracaso del Partido Acción Nacional (PAN), que muy lejos se está quedando de representar un verdadero partido de oposición.

Si hacemos cuentas, el PAN prácticamente no salió a votar en este proceso electoral, fenómeno que muchos ya lo han tomado como traición a la misma candidata de la oposición, Alejandra del Moral, al dejarla sola en esta elección.

Y es que, en el proceso electoral de 2017, Acción Nacional tuvo una votación de casi 700 mil votos, pero lejos de aquellas promesas de incrementar su votación en la entidad mexiquense, el pasado domingo hasta el llamado "Corredor Azul", que conforman los municipios de Naucalpan, Tlalnepantla, Cuautitlán Izcalli, Atizapán de Zaragoza y Huixquilucan, lo perdieron.

Lo que significa una de las peores

caídas que ha tenido el Partido Acción Nacional, ya que en lugar de crecer como tanto presumían, en seis años se convirtieron en un castillo de naipes que se vino abajo.

Lo anterior, quizá se deba a la diferencia de hacer campaña, pues, por un lado, la estrategia del Partido Acción Nacional se basó en la confrontación hacia Morena y al propio Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, lo que agudizó el hartazgo ciudadano hacia ese instituto político, mientras que la maestra Delfina Gómez se dedicó a recorrer los 125 municipios, sin lanzar una sola descalificación hacia sus contrincantes,

lo que dejó ver una madurez política y altura de miras.

Sin duda, grandes sorpresas nos dejaron estos comicios, excepto la desaparición del Partido de la Revolución Democrática (PRD) de la geografía mexiquense, ya que ese escenario ya se veía venir, pues

se está dando en cascada en todo el país, por ello coincido con quienes afirman que las elecciones del Estado de México fueron un laboratorio para el 2024, en donde se vislumbra una expresión del electorado en contra de partidos que sólo se alían con el fin de conservar sus canonjías políticas.

Ante ese escenario, la sucesión presidencial del próximo año, que ya arrancó, muestra claramente dos facetas, la primera, evidencia el espejismo que resultó ser la oposición en nuestro país, al no contar con candidatos, ni proyecto de nación, y la segunda, un deseo de los mexicanos de continuar con la Cuarta Transformación y seguir haciendo historia.

"Se evidencia el espejismo que resultó ser la oposición en nuestro país, al no contar con candidatos, ni proyecto de nación".